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Treinamento Jornada da Liderança
Esta semana, nosso CEO Rildo Oliveira deu início à disseminação da "Jornada da

Liderança" com os líderes da CNA em Manaus. Compartilhou dinâmicas e
conhecimentos essenciais para que o time da CNA se torne um "Great Leader to
Work." Destacou a importância do autoconhecimento, a habilidade de saber escutar, a
realização de análises SWOT individuais, e a priorização das pessoas dentro da nossa
empresa.

Rosicleide Feitosa, coordenadora de RH, comentou sobre o treinamento: “Foi
excelente para todo o time de gestores, muitas dinâmicas e interação e tenho certeza
que veio agregar mais conhecimento para sermos um líder inspirador e mantermos
nosso ambiente de trabalho mais acolhedor e colaborativo. Rildo nos inspira sempre
com seu conhecimento e experiência”.



No dia 09 de julho, os gestores
reuniram-se para análise dos resultados
e metas de cada área do mês de maio
de 2024. Durante o encontro, foram
discutidos os desempenhos alcançados
e as estratégias para garantir o
cumprimento das metas estabelecidas
para o restante do ano. A reunião
destacou a importância do
monitoramento contínuo e do ajuste
das ações para alcançar os objetivos
organizacionais.

Reunião de Metas Gerenciais

segurança dos colaboradores é uma prioridade e o
Equipamento de Proteção Individual (EPI) é o principal
aliado. EPI's são de uso individual que protegem a saúde e a
integridade física dos trabalhadores, como capacetes, luvas,
óculos de proteção, protetores auriculares e máscaras
respiratórias.

DSSMA – Uso correto de EPI

O uso desses equipamentos é obrigatório em qualquer situação de trabalho onde
exista risco de acidentes ou doenças ocupacionais, para proteger os trabalhadores
minimizando a exposição a riscos e prevenindo lesões e danos graves.

No dia 08 de julho, o DSSMA foi ministrado pelo técnico de segurança do trabalho,
Jerfferson Melo, que falou sobre o “Uso correto de EPI”. No ambiente de trabalho, a

O presidente executivo da CNA,
Rildo Oliveira, o presidente da CIPAA,
Rafael Ronald, e a vice-presidente,
Linda Quéren, reuniram-se para discutir
assuntos relacionados à CIPAA e suas
solicitações.

Durante a reunião, foram
abordados temas como saúde,
qualidade no trabalho, segurança dos
colaboradores e a SIPAT 2024.

Reunião da CIPAA com o CEO


